
 

 

 予算特別委員会会議記録（概要） 

平成２６年３月６日（木） 

 開  会 午後４時４０分 

○岡田委員長、杉田副委員長就任あいさつの後、議事に入る。 

 【議   事】 

 （１） 席次の決定について 

席次表のとおり決定する。 

（２） 分科会の設置について 

別紙、１のとおり決定する。 

（３） 付託議案の審査及び審査日程等について 

別紙、２のとおり決定する。 

（４） その他 

 予算特別委員会の会議録は、委員会及び分科会ともに要点筆記で作成

し、分科会の会議録は、３月２４日の朝までに委員全員に各１部（４冊）

を配布し、２５日の委員会会議録は２７日の朝に常任委員会に準じた各会

派所定の部数、３人に１部で配布ことにした。 

 

矢作委員 教育福祉分科会の議案審査のために、中富小学校の現地調査を実施して

いただきたい。 

 

岡田委員長 現地調査を行いたい旨の動議があった件について、会議規則では、第



１００条において「委員会は、審査又は調査のため必要があると認

めるときは、分科会又は小委員会を設けることができる。」と規定

するに留められ、その他分科会についての定めは特にない。分科会

の運営は、議会運営委員会の協議の中で常任委員会に倣うというこ

とで、それぞれ共通認識はあったと思うが、今回の件についての取

り決め等は特にしていなかったものである。 

 

末吉委員 中富児童クラブの現地調査も実施したいので、矢作委員の動議に付け加

えて、一緒に審議してもらいたい。 

 

岡田委員長 動議に対し質疑又は意見はないか。 

  

荒川委員 分科会の運営については、委員会全体よりもそれぞれの分科会で決める

ことでよいのではないか。 

 

岡田委員長 分科会審査における現地調査を行うか否かについては、それぞれ

の分科会で決めることでよろしいか。（委員了承） 

 

吉村委員 予算委員会で紛糾した場合に、どこで議論するのか決めておいた方が良

いのではないか。 
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桑畠委員 第５次所沢市総合計画特別委員会では幹事会を設置していたので、同様

に協議の場を設置して、協議する形がよいのではないか。 

 

岡田委員長 協議の場の設置については、議会運営委員会で協議してもらいたいと考

えるがいかがか。 

 

中村委員 正副委員長に調整して貰いたい。 

 

桑畠委員 協議の場の設置については、議会運営委員会ではなく、この委員会の中

で決めることでもよいのではないか。 

 

浜野委員 本来であれば議会運営委員会で予算特別委員会の運営等について、決め

るべきことを決めていないだけなので、そこに戻して決めることがよいと

思うが、今の状況では、委員長、副委員長に任せて委員会をまとめてもら

いたい。 

 

中村委員 協議の場を作ることについては、正副委員長に一任した方がよいのでは

ないか。 

 

岡田委員長 正副委員長に一任していただくことでよろしいか。（委員了承） 
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散 会（午後４時５６分） 
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